

庁議報告事項

開催日：平成30年10月9日(火)

1 岡崎市長から

- 3連休中の行事等に対応した職員はお疲れさまでした。
- 10月4日に、「高知市都市美デザイン賞」の表彰式が行われ、オーテピアが入賞した。高知市のランドマークとして、今後、さまざまな賞を受賞するかもしれないので、積極的に情報発信をしてもらいたい。
- 10月24日から臨時国会が開会する。災害対策費、公立学校への空調設備設置費、ブロック塀対策費などが、提出される予定であり、有利な財源となる可能性もあるので、確認の上、対応すること。

2 吉岡副市長から

- 10月7日、「赤十字のつどい」に参加した。生活者の視点で防災を考える取組について、防災対策部参事に講演をしてもらい、大変好評であった。いろいろな研究をしている職員も多くいるので、研究発表の場があれば、積極的に発表してもらいたい。
- 10、11月は行事等も多いが、過ごしやすい季節でもあるので、職員には、自己研鑽に努めてもらいたい。

3 中澤副市長から

- 10月6日に全国龍馬ファンの集いに参加した。約1,050人が参加し、盛況であった。来年は高知市で開催される予定なので、PR等協力をよろしく願います。
- 2017年の高知県の貿易状況が発表された。船舶は前年度から大幅に輸出額が増えたものの、ルネサスの撤退や廃業もあったので、輸出入品目の動向だけではなく、雇用の面にも注意してもらいたい。また、関係部局には、情報提供等の支援を引き続きしてもらいたい（詳細は資料に沿って説明）。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・平成30年度12月補正予算編成方針について（財務部）
- ・「人権週間」事業への職員の参加について（市民協働部）
- ・リスク対応シートについて（農林水産部）